



Liebe Friesenheimer,

das Frühjahr und die Sonnenstrahlen bringen es an den Tag.
In unserer Gemarkung wurde einiges an Unrat und Müll entsorgt.
Zeit um die Gemeinde davon zu befreien.

Wir laden Sie daher zu einem

Dreck-Weg-Tag am Samstag 11. März 2023

ein.

Ab 9 Uhr treffen wir uns hinter der Gemeindehalle.

Wir freuen uns über jede helfende Hand ! Bitte kommen Sie in
„Arbeitskleidung“ und bringen sich ein paar Handschuhe mit.

Es wäre toll, wenn viele kommen würden ! Wir freuen uns auf neue
Gesichter, sowie auf die erfahrenen Mitstreiter.

Bis Samstag !

Gez. *Daniel Kölsch*
Ortsbürgermeister

gez. *Roland Höhr*
1. Vorsitzender „Wir für Friesenheim e.V.“

Eine Aktion des Dorffördervereins
„Wir für Friesenheim e.V.“ sowie der Ortsgemeinde Friesenheim